
11月29日，格雷米奥队在颁奖仪式上庆祝。当日，在拉努斯举行的2017南美解放者杯决赛第二回合
比赛中，巴西格雷米奥队客场以2∶1战胜阿根廷拉努斯队，从而以3∶1的总比分夺冠。 新华社／路透

亚足联2017各项大奖11月29日揭晓，叙利亚国脚赫里
宾当选“亚洲足球先生”，连续两年入围的中国球员武磊再
度与“亚洲足球先生”失之交臂。显然，在团队荣誉上更逊
一筹，是武磊没能当选的重要原因。

作为连续五年的中超本土球员最佳射手，武磊本赛季
的表现仍然十分稳定，20个进球8次助攻的数据仅次于胡尔
克、扎哈维、拉维奇这三位超级外援，在亚冠赛场他交出5个
进球2次助攻的不错数据，唯一美中不足的是在国家队的表
现，12强赛他仅有1个进球，而且屡屡错失进球良机，被不少
球迷所质疑。

客观来说，赫里宾在俱乐部层面的个人表现和武磊相
比在伯仲之间，但论身边的队友助力，武磊身边的奥斯卡、
胡尔克等顶级球星显然要高出不少。而在国家队，赫里宾
是叙利亚能首次打进世界杯预选赛附加赛的重要功臣，在
亚冠他获得了最佳射手荣誉，而且他所在的阿尔希拉尔队
夺得沙特联赛冠军、打进亚冠决赛，从团队荣誉和个人贡献
来说，赫里宾无疑要比武磊高出一筹。可以看到，从国内联
赛到亚冠到国家队，赫里宾都十分稳定，甚至是在更重要的
大赛上发挥更好，这对一名1994年出生——也就是中超本
赛季热门的“U23球员”来说，是非常难得的。

两相比较可以看出，虽然武磊表现不俗，但赫里宾在这
一年里的表现更稳定更全面。而且，团队荣誉一向是这项
大奖较为看重的方面，此前范志毅和郑智分别问鼎，除了个
人表现外，也和中国队历史首次进入世界杯、恒大夺得亚冠
冠军密不可分。中国队折戟12强赛，武磊效力的上海上港
队阵容豪华，但在国内联赛、杯赛和亚冠赛场均没能笑到最
后，这一切都是武磊落败的“硬伤”。

虽然连续两届“陪跑”，但能连续入围这一奖项本身就
是对武磊的肯定，如果武磊能始终保持目前的状态，并能进
一步提高的话，未来武磊必然还会有角逐这一荣誉的机会，
而如果他能够帮助球队取得更高荣誉，谁说他没可能当选
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距离“亚洲足球先生”
武磊还有多远
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日前，由中国体育彩票助力的首届郑州炎黄国际马
拉松赛在我市开赛。本届赛事中，河南省体彩中心公益
搭台，展现了负责任、可信赖、健康持续发展的国家公益
彩票形象，也进一步诠释了“公益体彩 乐善人生”的品
牌理念。

多年来，体育彩票公益金多方面支持全民健身事业，
除了修建众多免费使用的运动场馆，向社区、乡村赠送健
身路径、修建农民健身工程外，助力炎黄马拉松等大型赛
事也是公益体彩支持全民健身事业的重要途径。

比赛期间，来自河南省体彩中心和郑州东、西区分
中心的工作人员，以及体彩网点销售员、彩民代表等
200人，组成方阵参加此次马拉松赛事，展示了体育彩
票人朝气蓬勃、健康向上的精神风貌，以实际行动参与
并有力支持我省的全民健身公益活动。

值得一提的是，河南省体彩中心还为男女全程马拉
松前三名选手准备了价值3000元的体彩“顶呱刮”即开
型彩票。此次参与比赛的 5公里小马拉松选手包里除
了参赛 T恤、号码布等常规物品外，还有一张 5元面值
的体彩“顶呱刮”即开型彩票。在小马拉松起点体彩展
区，河南省体彩中心为运动员准备了兑奖服务，中奖的
选手可以到体育彩票展区咨询兑奖。另外，该展区还设
置有“顶呱刮”即开型彩票销售和大转盘有奖互动游戏，
丰富了比赛内容。 张二国

河南省体彩中心
助力首届郑州炎黄国际马拉松赛

郑州市环境污染防治攻坚战领导小组办公室
2017年12月1日

关于重污染天气应急响应期间工业企业管控措施落实情况的通报
根据河南省环境污染防治攻坚战领导

小组办公室《关于启动重污染天气预警响应
的紧急通知》（豫环攻坚办〔2017〕300号），
我市于11月21日12时发布重污染天气黄

色预警，启动Ⅲ级响应。11月26日，根据河
南省环境污染防治攻坚战领导小组办公室
《关于调整重污染天气预警响应有关情况的
紧急通知》（豫环攻坚办〔2017〕303号），我

市于12时将黄色预警升级为橙色预警，启动
II级响应。管控期间，市攻坚办督查组对工
业企业管控措施落实情况进行了督查，大部
分企业都能够按照要求落实管控措施，但有

个别企业未按照管控要求停产或限产减排，
现将发现的问题予以通报。相关部门将对
企业的违法行为，依法从严进行查处；对相
关监管责任人，依照相关规定追究责任。

郑州市环境污染源在线监控企业未按管控要求停产情况清单

序号

1

2

3

地区

登封市

登封市

登封市

企业名称

登封市鑫浩
耐磨材料有限公司

登封市晨宇
磨料有限公司

登封市兆孚
磨具磨料有限公司

行业

冶炼

冶炼

冶炼

环保监管
责任人

屈跃轩

刘青峰

屈跃轩

办事处监管
责任人

裴亚克

梁怀强

王要锋

郑州市环境污染源在线监控企业未按管控要求停产情况清单

序号

4

5

地区

登封市

登封市

企业名称

登封市昌茂
磨料磨具有限公司

登封市阳光炉料
有限公司

行业

冶炼

冶炼

环保监管
责任人

屈跃轩

景晓鹏

办事处监管
责任人

裴亚克

梁怀强

2017 年，是北京冬奥会筹办的关键之
年。在这一年里，北京冬奥会的筹办工作扎
实推进，为明年韩国平昌冬奥会后迈入北京
时间奠定了坚实基础。北京冬奥会筹办工
作即将从基础规划阶段转入专项计划阶段，
筹办即将迈入新的阶段。

会徽12月亮相
最核心的视觉标识

筹办一届精彩、非凡、卓越的奥运盛会，
需要充分展示举办国的愿景，展示灿烂的文
化和勃勃生机。

今冬的北京，备受关注的北京冬奥会会
徽亮相的最后准备工作也进入倒计时。12
月，作为北京冬奥会最核心的视觉景观标
志，就将揭开神秘的面纱。北京冬奥会会徽
的征集评选工作受到广泛关注，一共征集到
冬奥会、冬残奥会会徽设计作品 4500余件，
是 2008年北京奥运会的 2.2倍，体现了社会
各界对冬奥会的关注。在通过完善修改以
及履行相关程序后即将发布。

业内专家认为，这一标志性视觉元素将充
分展现北京冬奥会的核心理念，将中华灿烂文
化与奥林匹克精神完美融合，展示了冬奥会的

独特魅力。会徽的征集评选充分体现了北京冬
奥会受到高度关注，不仅大众积极参与，还吸引
了中外一批一流设计机构的优秀设计师参与。

明年平昌冬奥会在闭幕式上进行“北京
交接”的准备工作也正在加紧进行中，北京
奥运会开闭幕式总导演张艺谋再度出山，北
京将在平昌冬奥会闭幕式上向世界发出参
加2022年冬奥会的盛情之邀。

冬奥场馆全面开工
赛后利用很充分

在北五环国家网球中心钻石球场南侧，
尽管天气寒冷，但国家速滑馆建设工地上，
土方施工正在如火如荼进行。这座有着浪
漫名字“冰丝带”的场馆，2022 年精彩亮相
后，将成为北京又一座标志性的奥运场馆。
冬奥会后，这里将成为举办高水平冰雪赛事
和全民健身中心的地方。

在这一年里，像国家速滑馆一样，2022
年北京冬奥会场馆和基础设施建设已经全
面开工。

延庆和张家口赛区的总体规划已经确
定，延庆赛区的高山滑雪中心、张家口赛区
的越野滑雪中心，都已经开工建设。此外，

京张高铁、延崇高速等重大基础设施项目建
设顺利，这些项目将在 2019 年底完工，为
2020年的测试赛做好准备。

北京冬奥场馆和设施的规划建设充分借
鉴和学习了北京奥运会场馆建设的成功经验
和做法，节俭、高效、高品质，既注重赛时需要，
又注重环境保护，同时还注意赛后的利用，努
力打造值得传承、造福人民的永久资产。

兵马未动粮草先行。在这一年里，北京
冬奥会市场开发计划正式发布，并已签下了
银行、航空公司等多家合作伙伴。

杨扬出山
以运动员为中心

为使北京冬奥会更好地体现“以运动员
为中心”，发挥运动员在筹办工作中的作用，
北京冬奥组委在 11 月成立了运动员委员
会。包括叶乔波、李佳军、李妮娜、杨扬、张
虹、陈露、周洋、赵宏博、韩晓鹏等冬奥会冠
军和世界冠军以及知名运动员在内的 19
人，成为运动员委员会委员。出任主席的杨
扬同时身为国际奥委会委员。她表示，北京
冬奥组委运动员委员会将为全世界运动员
服务，从不同角度聆听他们的需求，融入筹

办工作中。

赛事服务保障的筹办工作也在有序推

进。竞赛日程的排列，关键人才的引进和培

养，交通、通信、医疗、餐饮、住宿等方面都在

全力准备。甚至为了应对极端天气，北京冬

奥组委也在研究制订雪资源的保障方案。

筹办一届精彩、非凡、卓越的奥运盛会，

需要具有国际视野和一流的人才。

这一年里，北京冬奥组委与国际奥委会、

残奥委会和7个相关国际单项体育联合会一
直保持着密切联系，及时沟通情况、解决问
题。此外，北京冬奥组委也积极参与和组织
国际会议、赛事等，以便锻炼队伍、培养人
才。今年冬季，北京冬奥组委启动的平昌冬
奥会的实习项目，将组织 200多人的队伍到
平昌冬奥会的组委会中去实习，增加实战能
力。他们将是2022年北京冬奥会的骨干。

千里之行，始于足下。2022 年冬奥会
的筹办正在加紧进行，时间紧迫、任务重、挑
战大，还需要各有关地方、部门和单位紧密
配合、真抓实干，在 2022年交出一张满意的
答卷，惠及百姓，推动中国冬季运动，尤其是
全民冬季健身运动的持久开展，助推京津冀
协调发展。 新华社北京11月30日电

高质量筹办北京冬奥会
实现精彩、非凡、卓越

新华社北京11月30日电 记
者 30 日从 CBA 公司获悉，2018
年CBA全明星赛首发球员票选将
于12月 1日启动。

作为本赛季CBA联赛的重头
戏之一，2018年 CBA全明星周末
将于1月 13日～14日在深圳大运
中心举行，这也是 CBA 全明星周
末首次落户深圳。

本赛季全明星赛将沿用南北分
区对抗赛的形式，对阵双方分别为南
方明星队和北方明星队。南区球队
包括：广东、江苏、上海、广厦、深圳、
广州、浙江、南京、福建、八一；北区球
队包括：辽宁、山东、北京、新疆、北
控、山西、四川、天津、吉林、青岛。

本届CBA全明星赛首发票选

延续了“全名单候选”的票选机制
——所有联赛参赛球员都是全明
星赛的候选人，都有机会成为全
明星赛首发。本赛季 CBA 联赛
参赛球员总共 345 人，其中南区
174人、北区 171人。根据票选规
则，每队 5名首发球员中包括 1名
中锋、2名前锋、2名后卫，其中外
籍球员不得超过 2人。

目前，全明星赛票选页面已
上线，球迷可通过登录 CBA 官
方网站、CBA 联赛官方微博或者
CBA 联赛官方微信公众号等方
式进行投票。

票选活动将一直持续到12月
31日截止，最终的10人首发阵容将
于2018年1月2日揭晓。

本报讯（记者 刘超峰）昨日，记者从河南徽商女足俱乐
部获悉，为积极备战“2017年东亚足联东亚杯”女足决赛阶
段的比赛，国家女足大名单日前出炉，河南徽商女子国家队
常客娄佳惠再度入围。大连权健有 7人入选，江苏也有 6人
入选，是为国家队输出国脚最多的两家女足俱乐部。此次国
家女足集训中将有由王霜、王珊珊、赵丽娜等名将继续领衔，
杨丽重回国家队，长春小将刘婧首次入选。

据了解，按照计划，国家女子足球队于 11月 30日至 12
月 6日在广州市集中训练，然后赴日本参加比赛。12月 8日
迎战韩国女足，11日对阵日本女足，15日与朝鲜女足进行最
后一场交锋。

国家女足参加东亚杯大名单出炉

河南徽商娄佳惠入围

本报讯（记者 刘超峰）昨日，记者从建业足球俱乐部获
悉，为备战 2018年亚足联 U23锦标赛决赛阶段的比赛，中
国足协公布了U23国家男子足球队集训名单。这份名单也
是代表中国队参加明年 U23亚锦赛的大名单，其中在中超
表现优异的韦世豪、巴顿、杨立瑜、黄政宇等球员顺利入选，效
力于德甲不来梅队的张玉宁也在名单当中。今年的中超最佳
新人、河南建业队的胡靖航入围本次集训，并将参加比赛。

这份名单包括 28名球员，由在德甲云达不来梅效力的
张玉宁领衔，中超 U23最佳球员黄政宇和最佳新人胡靖航
在列，随国足征战东亚杯的高准翼、杨立瑜、何超、刘奕鸣、
邓涵文也都在名单行列。从集训名单不难发现，主帅马达
洛尼基本上还是招入老面孔。1999年龄段国青球员刘若钒
跨级首次入选。可以说，这份名单基本囊括了国内最优秀
的 U23球员，张玉宁归队让球队在锋线上有了强有力的保
障，上港是入选球员最多的俱乐部，共有3人，国安、泰达、鲁
能、权健、一方5家俱乐部各有2人入选。值得一提的是，中
超7连冠得主恒大竟然没有一人入围28人正选名单。

根据赛程安排，亚足联U23锦标赛决赛阶段比赛，将于
明年 1月 9日至 27日在江苏 4座城市常州、江阴、常熟和昆
山进行，中国队与阿曼队、乌兹别克斯坦队、卡塔尔队同分
在A组，中国队3场小组赛全部在常州进行。

U23国家队名单公布
建业小将胡靖航榜上有名

本报讯（记者 陈凯）“你们都
喜欢网球吗？”“喜欢！”“好，那跟
着我们一起学打网球吧！”……日
前，一堂特殊的体育课在我市经
开区朝凤路小学开讲了。授课老
师并非该校的体育老师，而是郑
州市网球中心的两名专业网球教
练。专业网球教练走进学校上体
育课，目的就是让孩子们喜欢上
网球，并帮助他们掌握一项健身
技能。

本次专业网球教练上体育
课活动，是由市体育局、市教育
局、市网球中心共同举办的一项
网球公益推广活动，活动主要内
容为短式网球培训。短式网球

是硬地网球的基础，并且受场地
限 制 小 ，非 常 利 于 小 学 校 园 开
展。正是基于短式网球的这些
特点，本次活动举办方以短式网
球培训为切入点，面向我市 1～3
年级的小学生开展免费公益培
训，通过每周至少一次专业网球
教练上体育课的形式，对在校小
学生进行专业化培训。本次活
动的举办地朝凤路小学，已经被
市体育局授予了“郑州市短式网
球特色学校”称号。

据了解，今后两年的时间内，
专业网球教练走进学校上体育课
网球公益推广活动，将陆续走进
我市的小学校园。

本报讯（记者 陈凯）北京时间
昨日凌晨，2017 年世界青年乒乓
球锦标赛在意大利结束了男、女团
体决赛的争夺，中国男、女乒乓球
队的小将们发挥出色，在决赛中分
别战胜日本男、女队，双双获得冠
军。随中国男乒出战本次世青赛
的河南小将牛冠凯，也如愿夺得男
团冠军，这是他进入国乒男一队后
拿下的首个世界冠军。

去年的乒乓球世青赛，由于处
于里约奥运会结束后的调整期，
以及各支俱乐部为乒超联赛全力
备战，国乒主力并没有参赛，致使

整支队伍仅夺得了女子单打一个
项目的金牌。今年再战乒乓球世
青赛，为了重拾丢掉的冠军和荣
誉，国乒派出少壮派男、女精英出
战。其中，男队有薛飞、王楚钦、
徐海东、牛冠凯四小虎，女队则由
王曼昱、孙颖莎、钱天一、石洵瑶
四位女将组成。其中王曼昱在
2014 年和 2015 年两届世青赛中
两度女单封后，而石洵瑶则在去
年的世青赛中摘得女单桂冠。今
年乒乓球世青赛团体比赛，派出
精兵强将的国乒男、女队在比赛
中展现出了强劲的实力，双双以

全胜战绩最终夺冠。
由于刚刚打进国乒一队，今年

年仅 15岁的河南小将牛冠凯在国
际大赛上经验还稍显稚嫩，因此
本次比赛并未作为主力登场，牛
冠凯坦言：“虽然这次比赛上场机
会不多，但通过观摩还是感觉收
获了很多。”

团体比赛结束后，今年乒乓球
世青赛各单项赛也将拉开战幕，牛
冠凯将在单项赛中披挂上阵。对
此，他充满期待地说：“希望自己在
比赛中能有出色发挥，通过比赛积
累经验。”

2018年CBA全明星赛
首发球员票选今日启动

专业教练校园推广网球运动
乒乓球世青赛团体赛收官

我省牛冠凯荣膺男团冠军


